

Jade Housay

Prince



des Neiges

Collège Molière

*L*l était une fois, dans une contrée lointaine, un jeune garçon d'une vingtaine d'années surnommé Prince des Neiges. Les habitants l'appelaient ainsi car son habitation était située non loin des cimes enneigées. Mais en fait, il n'était prince que de nom car il vivait misérablement avec ses parents et une fidèle amie, sa souris.

Un jour, il décida de parcourir le pays en quête d'aventure et de fortune. Il partit avec sa fidèle compagne, la souris, dont il ne se séparait jamais.

*L*l quitta sa montagne, traversa des rivières, parcourut des forêts et dormit dans des grottes. Sa petite souris lui apportait du réconfort et lui tenait compagnie.

Un jour, il vit au loin une petite lumière qui le guida jusqu'au pied d'une haute muraille. Derrière celle-ci se dressait un vieux château délabré.

Il se dit qu'il allait demander l'hospitalité pour la nuit.

Cependant il ne savait pas comment pénétrer à l'intérieur.



*L*a souris sortit timidement de sa besace et lui dit: «Mon prince, je vais t'aider à y pénétrer, ne t'inquiète pas». Il fut très surpris d'entendre l'animal parler. Elle le rassura en lui disant qu'elle était là pour le protéger.

Elle planta une graine dans la terre et un arbre jaillit instantanément du sol. Le garçon s'agrippa à ses branches et passa de l'autre côté de la muraille. Il traversa ensuite un parc plutôt sinistre et arriva devant l'entrée du château.

Il entra et vit un ogre sur son trône.

Prince prit peur mais ne pouvait plus reculer. Il avait effectivement entendu parler d'un ogre qui répandait la terreur dans le royaume.



Le Prince lui fit face et sortit un coutelas de sa besace. L'ogre rit de bon cœur face à cette arme et à la taille du jeune homme.

La souris toucha alors le couteau et celui-ci se transforma en redoutable épée.

Prince des Neiges s'approcha de l'ogre qui s'était redressé, le contourna et lui planta l'épée dans les chevilles.

L'énorme personnage perdit l'équilibre et s'écroula en hurlant. Tout trembla dans la pièce.

Prince se jeta sur le torse de l'ogre et lui planta l'épée dans le cœur, à plusieurs reprises, et bientôt on entendit le dernier souffle de l'ogre.

Le jeune homme se saisit de son trousseau et, réfléchissant, prit les deux plus petites clefs.

Une des deux ouvrait la porte
d'un petit cabinet où il dé-
couvrit un coffre rempli d'or.

Peu après il chercha à quoi correspondait
la deuxième clef.



Après bien des recherches, il découvrit
au sous-sol un cachot qu'il put ouvrir avec
celle-ci.

Il aperçut dans un coin une ravissante jeune fille apeurée qui lui sourit et le remercia. Elle lui raconta qu'elle avait été emprisonnée par l'ogre depuis quelques mois et qu'elle était la fille du roi.

Ils partirent tous les trois vers le royaume où il demanda la main de cette belle princesse. Le Roi consentit, trop heureux d'avoir retrouvé sa fille unique.

Pour que son bonheur soit total, le jeune homme fit venir auprès de lui ses parents afin qu'ils puissent profiter d'un bonheur bien mérité.

*P*rince des Neiges, devenu véritable prince grâce à son amie la souris, avait enfin trouvé l'aventure, la fortune, et l'amour.



Jade Housay

Prince des Neiges

Un jeune garçon part, en quête d'aventure.
Pourra-t-il affronter seul les dangers
qu'il rencontrera sur son chemin
ou bénéficiera-t-il d'une aide inattendue?

Collège Molière